



## Alcalde Wainraihgt valora el descenso de los robos en el centro de Puerto Montt

**CON VIOLENCIA.** *Autoridad dijo que es prematuro analizar los efectos de ordenanza que prohíbe el comercio ambulante.*

El alcalde de Puerto Montt, Rodrigo Wainraihgt, valoró que en la primera quincena de enero la cifra de robos con violencia en el centro de la ciudad haya bajado en 25%, según la información emanada del Sistema Táctico de Operación Policial

(STOP) de la Provincia de Llanquihue, tal como lo publicó ayer El Llanquihue.

Frente a estos hechos, la autoridad manifestó que es prematuro sacar conclusiones definitivas sobre los efectos de la implementación de la ordenanza que prohíbe la presen-

cia de vendedores ambulantes en el centro de la ciudad, pero valoró que las calles estén más ordenadas y con mejor acceso para los peatones.

“Como alcalde de Puerto Montt valoro que haya bajado la tasa delictual en 25%. Hoy día nos está dando la razón la

aplicación de esta ordenanza en el centro de Puerto Montt, que no solamente impide el comercio ambulante en el perímetro de exclusión, sino que también impide que las personas compren en el comercio ambulante, porque de igual manera van a ser sancionados”, señaló.

Destacó el mayoritario apoyo de la ciudadanía a esta decisión de recuperar las calles. ☞



SEGURIDAD CIUDADANA HA MANTENIDO UN IMPORTANTE DESPLIEGUE.